GERARDO SERVÍN AGUILLÓN CURRÍCULUM VITAE

Formación Académica. Licenciado en Derecho por la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro egresado en 1991 titulado con la Tesis "Creación de la Comisión Estatal de Derechos Humanos en Querétaro" obteniendo Mención Honorífica. Cursé un Posgrado en "Gerencia Pública para el Desarrollo Social" en Alcalá de Henares, Madrid en el INAP de España en 1995. Maestría en Administración Pública Estatal y Municipal con grado a través de la Tesis "Análisis Jurídico y Administrativo del Sistema de Consejos de Participación Social en el Estado de Querétaro" en Mayo de 2001. Maestría en Derecho Constitucional y Amparo con grado a través de la Tesis "Análisis e Implementación de la Reformas del Artículo 115 Constitucional de 1999 y su Adecuación en la Constitución del Estado de Querétaro", obteniendo Mención Honorífica en junio de 2002, ambos grados por la Universidad Autónoma de Querétaro. Doctor en Derecho a partir de noviembre de 2013 con la tesis "La Desobediencia Civil en la Filosofía Escolástica" por la misma institución.

Desempeño Profesional. De 1992 a 1997 realice actividades de capacitación y formación jurídico-administrativa en diversos temas para servidores públicos municipales y estatales en la Coordinación Estatal de Desarrollo Municipal de la Secretaría de Gobierno del Estado de Querétaro, lo que significó incorporarme como Coordinador Jurídico de la Secretaría de Finanzas y Tesorería Municipal del Municipio de Querétaro de 1998 a 2000.

En Mayo de 2001 desempeñe la labor de Enlace del Poder Ejecutivo del Estado de Querétaro con la Legislatura del Estado, en la Secretaría de Gobierno del Estado y en 2002 a 2003 desarrolle la labor de Secretario Técnico de la misma Secretaría.

Para Octubre de 2003 me incorporó al Municipio de Querétaro como Director de Asuntos de Cabildo de la Secretaría del Ayuntamiento y en 2004 desempeño las actividades al frente de la Dirección de Participación y Vinculación Social de la Secretaría de Desarrollo Social Municipal de Querétaro.

En Octubre de 2006 a 2009 desempeñe la responsabilidad al frente de la Dirección General Jurídica del Municipio de Querétaro en la Secretaría General de Gobierno; para el 2009 a 2010 me desempeñe como Coordinador Jurídico de la Secretaría Particular de la Presidencia Municipal y a partir de agosto de 2010 al 30 de septiembre de 2012 desempeñe el cargo de Director de Asuntos Legislativos de la Secretaría del Ayuntamiento del mismo Municipio, y en octubre a marzo de 2013, desempeñe el cargo de Contralor Municipal en el Municipio de Ezequiel Montes, Qro.

Desempeño Docente. Desempeño esta honorable actividad desde septiembre de 1992 en la Universidad Autónoma de Querétaro en las Facultades de Contaduría y Administración y en la Facultad de Derecho. En ambas facultades imparto desde hace 21 años las cátedras correspondientes a las materias de Derecho Constitucional y Administración Pública, Derecho Municipal, Derecho Administrativo, Derecho Procesal Administrativo, Estructuras y Procedimientos Administrativos, Seminario de Investigación, entre otras a nivel licenciatura tanto en el campus Centro Universitario, Qro., así como en San Juan del Río, Qro.

En nivel posgrado, desde hace 12 años imparto las cátedras de Derecho Procesal Administrativo en la Maestría en Administración Pública Estatal y Municipal, así como Gobernabilidad, Sistema Político Mexicano, Teoría Política entre otras materias; de igual manera, impartí otras materias vinculadas el Derecho Constitucional y Administrativo en las especialidades de Derecho Constitucional y Amparo, Derecho Corporativo y Derecho del Trabajo. Es importante señalar que de junio de 2006 a 2009 tuve la responsabilidad de la Jefatura de Estudios de Posgrado de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro y de 2009 a junio de 2012 la Coordinación de las Maestrías de la misma institución. En este momento me desempeño como Coordinador del Área de Investigaciones en Administración Pública de la Facultad de Derecho, UAQ.

Actualmente, Profesor de Tiempo Completo Categoría (Nadscrito a la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro.)